
Von: Franz Stich [mailto:franz.stich@hotmail.de]  
Gesendet: Freitag, 30. September 2016 11:07 

An: Stadt Fürth Direktorium; dietmar.helm@csu-fuerth.de; fn-redaktion@pressenetz.de 

Betreff: Hochwasserschutz in Burgfarrnbach 

 

 

Antrag zum Umweltausschuss (Erinnerung) 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ich habe in der Sitzung des BWA am 20. Juli 2016 beantragt, dass das Modell des 

Wasserwirtschaftsamtes "Querdamm von Talschulter zu Talschulter mit geregelten Durchlässen 

für das aufgestaute Wasser" (das ist meine Formulierung) , noch einmal im Stadtrat vorgestellt 

wird. Das Wasserwirtschaftsamt hat dieses Modell in der Stadtratsperiode 2002 bis 2008 

vorgestellt und es  hat große Sympathien bei den Anliegern erhalten.  

 

Sie, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, haben meinen Antrag noch in der Sitzung des BWA 

in den Umweltausschuss verwiesen. Ich erinnere hiermit an diesen Antrag und bitte, alsbald 

diese Sache auf die TO des Umweltausschusses zu setzen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Franz Stich 
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